

Kampagne 2011/2012 wurde eröffnet!

Prinzenpaar: Prinzessin Andrea ihre Hoheit zu Ross und seine Tollität Prinz Stefan I.

12.11.2011 16:00 von FGH-70 (Kommentare: 1)



Gestern Abend war es wieder soweit, die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner haben die neue Kampagne 2011/2012 offiziell eröffnet.

Pünktlich um 19:11 Uhr marschierten die Elferräte der Schnapsbrenner unter den Klängen von Holger's lustigen Musikanten an den Plan, wo nun bereits zum dritten Mal die neue Kampagne von Präsident Jürgen Farrenkopf eingeläutet wurde. Neben der Prinzengarde fanden sich dort auch einige Zuschauer aus Höpfingen ein. Nach einer kurzen Eröffnungsrede durch den Präsidenten gab es für jeden Elferrat und für jeden Zuschauer einen Schnaps direkt aus dem Schnapsbrennerbrunnen.

Danach begleitete die Musikkapelle das närrische Volk hinauf zum Gemeindezentrum, wo das eigentliche Programm des Abends begann. Nach einigen Begrüßungsworten durch den ersten Vorsitzenden Günter Schell leitete Jürgen Farrenkopf weiter durch das Programm. Zunächst lies er das vergangene Jahr in Reimform Revue passieren und ging dabei vor allem auf die vielen festlichen Ereignisse des Höpfinger Ortsgeschehens im Jahr 2011 ein.

Danach folgte der erste Höhepunkt des Abends: Die Vorstellung des neuen Jugendprinzenpaars. Die Nachfolge von Marie-Pauline und Jan treten in dieser Kampagne nun "Prinzessin Johanna, die faschnachtliche Pferdenärrin, und Prinz Lenny der I., ein echter Torwart-Kaiser" an.

Der Vorstellung des Jugendprinzenpaars folgte ein Schunkler durch Musiker "Clemens Stahl", der für die musikalische Umrahmung sorgte und mit einigen Überraschungen, passend zum Programm, das

Stimmungsbarometer im Gemeindezentrum in die Höhe trieb. Schließlich wurde der Elferrat und das Komitee vorgestellt, wobei sich Präsident Jürgen in diesem Jahr wieder etwas Besonderes ausgedacht hatte: Jeder Elferrat stellte ein Komiteemitglied vor und jedes Komiteemitglied einen Elferrat.

Danach war es dann endlich soweit - der große Augenblick, auf den alle gewartet hatten: Die Vorstellung des neuen Prinzenpaars für die folgende Kampagne. In dieser Kampagne regieren Prinzessin Andrea, ihre Hoheit zu Ross, und seine Tölität Prinz Stefan I. über das Schnapsbrennervolk. Die Vorstände Günter Schell und Matthias Hauk führten die beiden unter großem Beifall nach vorne auf die Bühne.

Nach einer kurzen Vorstellung übergab das Prinzenpaar aus dem Vorjahr, Prinz Jochen II. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Carolin vom Reich der zauberhaften Klänge, die Insignien der Macht an ihre Amtsnachfolger. Zusätzlich hatten sich die beiden etwas einfallen lassen: Ein Ratgeber für Prinzenpaare, welcher den neuen Amtsinhabern Glück bringen soll. Dieses Ratgeberbuch stellt eine Hilfe für Prinzenpaare in den Faschnachtswochen dar und soll nach der jeweiligen Kampagne an alle weiteren Prinzenpaare weitergegeben werden. Nach der Übergabe richtete das neue Prinzenpaar ein paar Worte an das närrische Volk. Ein kurzer Reim wurde von Prinzessin Andrea vorgetragen, bevor sie mit ihrem Prinzen Stefan zusammen den Schlachtruf "Schnapsbrenner Helau" mit vollem Erfolg anstimmten.

Bilder von der Faschnachtseröffnung findet ihr natürlich in unserer [Bildergalerie](#) unter der Rubrik "Bilder" im Hauptmenü.

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Manfred | 12.11.2011

Dem prinzenpaar eine tolle kampagne. @stefan, wer hätte das gedacht:) viele gruese aus Indien, bangalore manfred :))